
Témoignage 

Philippe Cavalier, Arboriculteur.

Elu au Bureau de la Chambre d’agriculture du Gard, chargé du dossier « Eau ». 

Nous avons mis en place un dispositif pour assurer l'avenir :

ce dispositif, c’est le Plan Rhône. 

 À partir de là : 

- le Bureau de la Chambre d’agriculture a décidé de l’engager fortement dans cette action.

- la réaction des agriculteurs a montré que ce fut une belle réussite.

Notre engagement a porté ses fruits.

Désormais nous allons aller encore plus loin dans la prévention ! 

1. En poursuivant le travail sur les 6 sites pilotes.

2. En identifiant les besoins des autres territoires exposés pour agir au moins jusqu’à 2020 »

De Pont-Saint-Esprit à Aigues-Mortes : 

- 2 exploitations sur 3 sont en zone inondable !

- 3 exploitations sur 4 subissent des risques de plus d’un mètre de hauteur !

- 1 exploitation sur 3 a subi au moins 5 inondations depuis 2013 !




